

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Franceville : renforcement des capacités opérationnelles à Amissa

**L'ÉQUIPE** médicale invitée par la Comilog est déjà sur place.

Anita Jordanah NGONDA  
Franceville/Gabon

L'ÉQUIPE médicale multinationale invitée par la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et le Groupe Eramet, pour soutenir le Centre hospitalier régional Amissa Bongo de Franceville dans la lutte engagée contre le Covid-19 dans le Haut-Ogooué, est arrivée dimanche dernier à Franceville.

Ils sont 13 au total, les soignants qui la composent. Parmi eux, des médecins, infirmiers urgentistes, anesthésistes et réanimateurs. Ils viennent de France, du Portugal, de Tunisie. Ils resteront 3 mois et seront appuyés par quelques-

uns de leurs collègues gabonais. La délégation a été accueillie à son arrivée à l'aéroport international Omar Bongo de Mvengué par l'Administrateur directeur général (ADG) de la Comilog, Léod Paul Batolo.

Conduite par le Dr Benmarzouk Sofiene, cette équipe a pour mission d'apporter son expertise dans la prise en charge des patients Covid-19, via l'aménagement d'une unité de prise en charge équipée, d'une capacité de 6 lits de réanimation ventilables, et 6 lits de ventilation non invasibles.

"Outre les collègues du Gabon, nous sommes 4 spécialistes en anesthésie-réanimation en soins intensifs, en médecine d'urgence et en médecine générale. Il y a aussi 7 techniciens de réanimation et ceux de soins infirmiers. Les collègues venus de France ont une expérience renforcée dans la prise en



L'équipe médicale multinationale à son arrivée à l'aéroport de Mvengué.

charge des patients. Pour la Tunisie, grâce à notre expérience épidémiologique, nous sommes experts dans l'installation et l'aménagement d'unités Covid", a confié l'anesthésiste-réanimateur d'origine tunisienne. Le coût

de cette mission est évalué à plus 650 millions de FCFA.

Société citoyenne, la Comilog contribue énormément à cette crise sanitaire dans le Haut-Ogooué. "En tant que 2e région du Gabon la plus impactée après

Libreville, c'est avec plaisir que nous participons, par des actions diverses, à l'effort de lutte contre le Covid-19. En plus de cette équipe médicale, nous avons commandé du matériel performant en Chine", a indiqué M. Batolo.

## Koula-Moutou : kits alimentaires aux familles démunies



Remise de son bon d'achat à une dame du 3e âge.

**UN** geste de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba.

Claude-Médard MINKO  
Koula-Moutou/Gabon

Mandatée par la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, la délégation provinciale de la Croix-Rouge gabonaise – représentée par son président local Vulfran Mombo – a procédé, dernièrement, à la distribution des bons d'achats alimentaires aux familles démunies de la province

de l'Ogooué-Lolo. Cet élan du cœur participe de la volonté de la Première Dame d'apporter son soutien aux populations les plus vulnérables de cette province en cette période de crise sanitaire liée à la pandémie de Covid-19.

En effet, plusieurs personnes sans ressources se retrouvent souvent abandonnées à elles-mêmes. D'où l'urgence d'une action de solidarité nationale en leur faveur. Au total, plus de 100 familles recensées ont donc reçu leurs bons d'achats d'une valeur chacun de 50 mille francs CFA des mains du président local de la Croix-Rouge.

Ledit bon permettra à chaque bénéficiaire de s'approvisionner en produits de première nécessité dans les espaces commerciaux de la ville. Soit un petit sac de riz, du sucre, de l'huile, des boîtes de conserve, du poisson, de la volaille, etc. Un geste de haute portée sociale que les heureux bénéficiaires n'ont pas manqué d'apprécier à sa juste valeur, en remerciant du fond du cœur leur bienfaitrice.

## Guietsou : du matériel médical pour prévenir le Covid-19



Geste symbolique de remise du matériel médical entre le député Matsiendi (d) et le DRS Makaya.

**UNE** action salutaire du député du coin, Roland Matsiendi.

Félicien NDONGO  
Guietsou/Gabon

FACE à la crise sanitaire du moment, les bonnes initiatives se multiplient ici et là. Dernièrement, en sa qualité de député du siège unique du département de la Mougoula (Guietsou), dans la province de la Ngounié,

Roland Matsiendi s'est ajouté au registre des bienfaiteurs, en offrant un important lot de matériel médical destiné aux personnels de santé de Guietsou.

Le don, composé de 100 flacons de gel hydroalcoolique, des bavettes ou masques, et des gants en latex, a été réceptionné par le directeur régional de la Santé (DRS) Sud

Ngounié, Nigel Igor Makaya. Celui-ci s'est chargé, en raison de ses prérogatives, de le transmettre au chef du Centre médical du chef-lieu du département de Mougoula qui, à son tour, procédera à sa distribution.

Satisfait par cet acte en soutien à la santé publique, le "DRS" a remercié l'élu des populations au Palais Léon-Mba, Roland Matsiendi, pour son geste, qu'il a d'ailleurs qualifié de "portée humaniste". À la raison que celui-ci s'inscrit dans la droite ligne de l'appel à la solidarité nationale lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, invitant toutes les bonnes volontés à assister les autres maillons (faibles, démunis et vulnérables) de la société par des actions diverses. Particulièrement en cette période difficile liée au Covid-19.

"En plus d'autres actions que nous posons dans la contrée, j'ai voulu, par ce geste, aider le personnel soignant de la Mougoula à se prémunir du coronavirus. Même si notre localité n'est pas touchée, il vaut mieux prévenir que guérir, a-t-on coutume de dire", a souligné l'élu national.

Photo: Félicien Ndongo

Photo: AUN